



VILLE DE ROANNE

ROANNE À L'HEURE ROUMAINE

Publié le 29 octobre 2022 ⌚ Lecture 1 min 01 sec

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils









Durant quatre jours, la délégation roumaine emmenée par Andréi Carabelea, maire de Piatra-Neamt, est accueillie par la ville de Roanne, **à l'occasion des 30 ans du jumelage entre Roanne et la cité roumaine de Piatra-Neamt.**

Accompagnés des représentants des autres villes jumelles - Montevarchi (Italie), Gudalajara (Espagne), Reutlingen (Allemagne) et Legnica (Pologne) - nos amis roumains ont goûté aux joies de la gastronomie roannaise en étant conviés, vendredi 28 octobre, à la soirée de clôture RTO au Scarabée.

Samedi 29 octobre, le temps d'une cérémonie officielle, **les édiles des deux villes jumelles ont soufflé les 30 bougies du serment de jumelage**, initié par des femmes et des hommes souhaitant unir le destin des Villes de Roanne, Riorges, Mably, Villerest à celui de Piatra-Neamt, le 30 octobre 1992. Trois médailles de la Ville ont d'ailleurs été remises à

Messieurs André Chenat, Jean-Marc Baudinat et Ion Pacala, en l'honneur de leur engagement et implication dans les relations entre Piatra-Neamt et Roanne.

Devant l'ensemble des maires des autres villes « amies », c'est également **l'amitié sans faille qui unit Roanne à ses villes jumelles qui a été célébrée**, ce samedi, salle Charles de Gaulle. En amont de cette cérémonie, **le nouveau rond-point, avenue de Lyon, a été officiellement inauguré et baptisé « rond-point du jumelage »**. Un acte symbolique pour marquer ce weekend anniversaire, qui est l'occasion de « *resserrer encore un peu plus des liens déjà forts entre nos villes et de conforter notre volonté commune de dynamiser nos jumelages* », comme l'a souligné Yves Nicolin.

"Je suis heureux de célébrer avec Roanne l'histoire de notre jumelage. Cette année avec les événements, nous avons pu mener une action de solidarité commune qui illustre parfaitement le dépassement des frontières. J'ai pu me rendre compte de la générosité de la communauté des Roannais et je suis fier que notre ville soit jumelée avec Roanne." - Andréi Carabelea

Ce séjour en terre roannaise se poursuivra au rythme de différents rendez-vous, culturels, touristiques et autres. Un programme riche en rencontres, partages et émotions.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

